



Hochgeehrter Herr!

Es freut mich sehr, dass sich meiner noch immer gütigst erinnern und ich danke für die Zeilen vom 23/4.

Der Ausdruck Tetui würde ich möglicherweise schreiben, obwohl ich ihn nicht arabisch geschrieben gesehen; die Aufhülfelärer bei der Moscheeschule in Tunis heissen mutawin (mutawine schreiben die Franzosen); die Ableitung von tab ist aber nicht ganz leicht zu denken. Der Stamm klassisch Stass wird von tab abzuleiten sein; ihre Ursprung ist aber unbekannt, da sie von ihrer alten Geschichte nichts wissen. Verzeihen mir, hochgeehrter Herr, dass ich erst jetzt schreibe.

Mit Ihrem freundlichen Willkommen empfunden verbleibe in größter Hochachtung ergeben

Swinhoe am 24/5/97.

Jarosl. Sedláček.